



四月に入り、利用者の皆さんはハイキングを楽しみにしていましたが、今年度は悪天候により雨天での行程で、ジュースとお菓子の購入、館内レクリエーションを行いました。ジュースとお菓子は、利用者の方々に好きなものを選び購入し、それぞの館内レクレーションを楽しみながら味わいました。館内レクレーションは、皆さん個々に好きなものを選び購入し、それぞの館内レクレーションを楽しみながら味わいました。DVD鑑賞では、かわいい動物たちが面白可笑しく動き話す様子に皆さん熱中し、楽しく観賞しました。カラオケでは、皆さん得意の歌を熱唱されていました。DVD鑑賞では、かわいい動物たちが面白可笑しく動き話す様子に皆さん熱中し、楽しく観賞しました。カラオケでは、皆さん得意の歌を熱唱されていました。DVD鑑賞、カラオケ、フライングボウリングでは、職員も一緒になり、フライングディスクを投げ、倒れたピンの数で競い、楽しみました。昼食は、食堂にブルーシートを敷き利用者さん、職員が全員揃つてお弁当を食べ、ハイキング気分を体感して頂きました。おにぎりやから揚げ等、皆さんが大好きなメニューが多く、嬉しそうな表情が見られました。来年度は、天候に恵まれハイキングに行くことができますように、祈ります。

東條 文弥美

ハイキング

平成三十年三月七日に年度最後の行事、「バスハイク」に行きました。当日は天候にも恵まれ、絶好の外出日となりました。行き先は利用者の皆さんに意見・要望を聞き佐賀のアマンディへ決まりました。アマンディでの食事は、ハンバーグや寿司等、利用者皆さんのお望に沿つたメニューが並び、美味しく頂きました。食事の後は、おみやげ売り場でお菓子やギフト等を購入し満足そうな様子も見られました。

当日まで、気温が上がったり下がったりと体調を崩しやすい時期ではありますでしたが、体調不良者がいる事無く、全員で参加出来て良かったです。

また来年も、皆さんに楽しんでもらえるバスハイクを企画したいと思います。

西村 卓也

バスハイク

